



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Abgabe auf der Fahrleistung von Elektrofahrzeugen, Steuer auf dem Ladestrom für Elektrofahrzeuge; Vernehmlassung

P251697

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation.

Begründung

Analog zur Mineralölsteuer möchte der Bundesrat die Elektromobilität besteuern und vernimmt dazu die Kantone. Aus den vorgeschlagenen Optionen zieht der Regierungsrat die Variante vor, derzufolge die Abgabe aus der Anzahl gefahrener Kilometer und dem Fahrzeuggesamtgewicht berechnet wird. Die kilometergenaue Abgabe über elektronische Tracker ist verursachergerechter, einfacher umsetzbar.

